
　最近　ある在宅専門医の方とのメール交換で看取りの現状を教えていただきました。

「香川県で在宅専門診療所をしております。M です。当院では過去 7年間で 600 名弱の看取り

行い、在宅開始後 10 日以内に看取りをした患者さんは 60 名弱で約一割でした。24 時間以内

という方も 7 名おられ ・ ・ ・ 」

　さて当地域での在宅がん患者の現状はどのような状態なのだろうか。またそのような症例に対

する医療と介護の課題は？


